

## 新たなステージへ～おもいきってチャレンジ

春の暖かな日差しが感じられるようになりました。3月10日(金)には、高等部卒業証書授与式を行い、3年生13名が巣立っていきました。それぞれが花道を堂々と歩みを進め卒業証書を受け取る姿は実に立派で、その姿からは新しい生活に向けての希望や決意が伝わってきました。今年度は、1、2年生の生徒も会場に参列し、高等部生徒全員で門出を祝福することができました。

今年度も、新型コロナウイルス感染症対策のために、様々な制約がある中でスタートしましたが、徐々に校外での活動も広がり、健康管理に配慮しながら、自立と社会参加を目指した様々な学習に取り組むことができました。特に、3年ぶりとなった販売学習「ふれあい・心のステーション」や「ときめきショップ」では、日ごろの作業学習の力を発揮したり、場面に応じた人との関わり方について、実際の場面を通して学んだりすることができました。また、校内及び校外実習においては、仕事に向かう力を培うとともに、卒業後の進路について考え、今後の課題や目標を確認することができました。

いよいよ一年が終了します。それぞれの新たなステージにおいて、チャレンジ精神をもって、目指す進路実現のために日々の学習を積み重ねるとともに、新入生の憧れや手本となる上級生として、学校を支える存在となることを期待しています。

保護者の皆様には、この一年間、本校の教育活動における御理解及び御協力をいただきありがとうございました。

高等部総括主事 堀 喜典

### 卒業証書授与式 写真



### 4月の行事予定

- 10日(月) 離・着任式・始業式
- 11日(火) 入学式
- 13日(木) 給食開始
- 21日(金) 眼科検診
- 26日(火) 交通安全教室
- 27日(木) 進路先説明会
- 29日(土) 土曜参観日 PTA 総会

#### 進路先説明会 (山城南圏域障害者自立支援部会主催)

4月27日(木) 10時～12時半 本校体育館にて ( 参加対象 高等部保護者 )

\*昨年同様、地域の福祉事業所がブースを出します。一部企業や奈良からの情報提供参加もあります。